

Madrid, 26 febrero 2025

Comisión Nacional del Mercado de Valores

---

En cumplimiento de las obligaciones sobre

**OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE**

se adjunta nota de prensa que va a ser difundida.

Muy atentamente,

Guillermo Fernández De Peñaranda  
Director General





## Airtificial consigue dos importantes contratos de aguas en Honduras y Perú

- De ingeniería de agua potable y tratamiento de vertidos para ciudades de Honduras y Perú por más de 4,3 millones de euros.
- Airtificial Infrastructures refuerza así su posición como compañía de referencia en ingeniería aplicada a recursos naturales en Latinoamérica.

*Madrid, 26 de febrero de 2025.* Airtificial ha sido la compañía adjudicataria de dos contratos, valorados en el equivalente a 4,3 millones de euros, para la realización de proyectos de ingeniería de agua potable, tratamiento de aguas y eliminación de vertidos para el impulso de las infraestructuras hídricas en ciudades en crecimiento de Honduras y Perú. La división de ingeniería de obra civil del grupo, Airtificial Infrastructures, refuerza así su posicionamiento como compañía de referencia en la ingeniería aplicada a los recursos naturales en Latinoamérica.

En Honduras, Airtificial Infrastructures ha recibido la adjudicación por parte del Gobierno de la República de Honduras por 3 millones de euros para la rehabilitación del sistema de agua potable en Puerto Cortés, una ciudad con una población de más de 140.000 habitantes. Este programa se enmarca en el Proyecto de Fortalecimiento del Abastecimiento de Agua Urbana, financiado por el Banco Mundial, cuyo objetivo es mejorar la eficiencia y confiabilidad de los servicios de agua potable en pequeños y medianos municipios urbanos. Airtificial se encargará del diseño, ingeniería y supervisión del proyecto, que se llevará a cabo en 18 meses. Las obras estarán centradas en mejorar el sistema y reducir la huella ambiental, implementando estrategias de gestión ambiental y social. Además, el proyecto impactará en diversas fases de desarrollo de las entidades gestoras de agua potable, desde su creación hasta su consolidación.

En Perú, Airtificial refuerza su presencia firmando un contrato de 1.3 millones de euros en colaboración con La Unidad de Gestión de Proyectos y Programas BID (UGPP BID) del Programa Nacional de Saneamiento Urbano (PNSU) del Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento del Perú, para la elaboración del expediente técnico del proyecto de mejora y ampliación del servicio de agua potable, alcantarillado y tratamiento de aguas residuales en los distritos de Zarumilla y Aguas Verdes, en la región de Tumbes. Este contrato se ejecutará en un plazo de 350 días y está cofinanciado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).



El proyecto gubernamental incluye la construcción de un sistema principal de alcantarillado y una planta de tratamiento de aguas residuales (PTAR), lo que contribuirá significativamente a la reducción de la contaminación y mejorará la calidad del agua en la zona, beneficiando a más de 65.000 habitantes.

Un 'know-how' propio de más de 30 años en la ingeniería del agua Airtificial Infrastructures cuenta con una trayectoria de más de tres décadas dedicadas a la gestión, planificación y desarrollo de grandes infraestructuras hidráulicas. La Compañía opera en el ámbito de la planificación hidrológica, la gestión del dominio hidráulico, el manejo integral de cuencas y la explotación y mantenimiento de grandes infraestructuras. Además, ejecuta proyectos y direcciones de obra en materia de desalación, abastecimientos de agua, saneamiento, depuración y potabilización, presas y encauzamientos fluviales.

Recientemente, el Grupo ha participado en el acto de inauguración de las obras del Programa de Acceso a los Servicios de Agua Potable y Saneamiento en la Ciudad de La Paz, en Honduras, proyecto en el que desarrolló los servicios de monitorización, control y garantía de correcto cumplimiento de procesos clave. Hoy en día estas obras son una realidad, y beneficiarán a más de 30.000 habitantes del casco urbano de la ciudad.

Guillermo Fernández de Peñaranda, CEO de Airtificial Group, ha destacado que “estos contratos son una demostración más del compromiso de la Compañía con la mejora de las condiciones de vida de los cientos de miles de personas que habitan en las zonas en las que operamos” . “Podemos decir con orgullo que somos líderes en el desarrollo sostenible de la ingeniería del agua, y nos alegra seguir siendo socio estratégico del Gobierno de la República de Honduras y del Gobierno de la República del Perú” , concluye Fernández de Peñaranda.

### *Sobre Airtificial*

*Airtificial ofrece soluciones globales e innovadoras de diseño y fabricación para la industria de la automoción, aeronáutica civil y de defensa, infraestructuras y otros sectores industriales, integrando tecnologías avanzadas como robótica e inteligencia artificial que junto con la interacción humana contribuyen a un desarrollo más sostenible. Cotizada en el Mercado Continuo, tiene presencia operativa en 13 países de los principales mercados de Europa, América y Asia; y contribuye a la transformación digital y a la automatización y optimización de los procesos de sus clientes en el ámbito industrial mediante un crecimiento sostenible y competitivo.*



Para más información:

Contacto de prensa:

Fernando García y Guiomar Pérez

Teléfono: +34 91 576 52 50 / +34 696 249 078

Email: [airtificial@estudiodecomunicacion.com](mailto:airtificial@estudiodecomunicacion.com)